

Denuncian ataques contra independencia de Venezuela



Moscú, 19 abr (RHC) El ministro de Energía y Petróleo de Venezuela, Eulogio del Pino, afirmó en Rusia que como en 1810, su país lleva a cabo una batalla por la soberanía, contra un imperio más peligroso y sutil que el de entonces.

Al intervenir en Moscú en el acto por el aniversario 206 de la primera declaración de independencia del país suramericano, sostuvo Eulogio del Pino que Estados Unidos y sus aliados internos basan sus ataques en la guerra económica y la manipulación mediática.

También dijo que son herramientas más sofisticadas e indirectas las cuales tienen como objetivo confundir al pueblo para que culpe de sus padecimientos a una revolución que desde 1998 distribuye la riqueza nacional equitativamente para eliminar la pobreza.

En sus palabras ante funcionarios, diplomáticos de la Agregaduría de Defensa, estudiantes venezolanos civiles y militares e integrantes del movimiento ruso de solidaridad, recordó el titular que ahora los métodos son más sutiles que cuando el golpe militar contra Salvador Allende en Chile o en los más 50 años de bloqueo contra Cuba.

Por otra parte, miembros de grupos de solidaridad, de partidos políticos de izquierda y diplomáticos latinoamericanos expresaron en Francia su apoyo a la Revolución Bolivariana.

Varias decenas de participantes en una concentración que coincidió con el aniversario 206 de la primera declaración de independencia del país suramericano, recalcaron la relevancia de la unidad sobre todo ante la arremetida del imperio.

Dijo el embajador venezolano en Francia, Héctor Michel Mujica, que la lucha por la soberanía y emancipación es de todos los días.

también enfatizó que en Venezuela no hay una oposición democrática y enfatizó que la dirección de la oposición en el país suramericano es la quinta columna del imperialismo estadounidense.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90993-denuncian-ataques-contra-independencia-de-venezuela>



Radio Habana Cuba